



高い理想を掲げて未来を語り、自己を鍛え続ける雄中生

校長 高瀬 知郎

4月8日、220名の新入生を迎え、全校生徒650名で雄山中学校の令和4年度がスタートしました。新1年生は、明るく元気のよい挨拶とともに登校し、中学校生活を一生懸命にがんばっています。2年生は、1年前とは見違えるほど成長し、部活動でも生徒会でも先輩として張り切っています。3年生は、来る5月15日出発の広島・関西方面への修学旅行に向けて、意欲を高めています。修学旅行の通常実施は、なんと3年ぶり。感染対策に万全を期し、中学校生活最高の思い出となるよう万端の準備を整えています。



生徒会の「ユニセフ緊急募金」

先日の朝、玄関で挨拶をしながら生徒を迎えていて、目が合った男女一人ずつに聞いてみました。「新学年になってどう？」なんと二人とも答えは同じ「いい感じです！」。はにかみながら答える笑顔が印象的でした。どの生徒にとっても、この「いい感じ」が、ずっと続いてほしいと願わずにはいられませんでした。

さて、本年度、教職員で学校教育目標の見直しを行いました。時代の変化と生徒の実態に合わせてとともに、教職員のみならず生徒・保護者の皆様とも共有できる目標にしたいと考えたのです。入学式の式辞の中で、次のように伝えました。

テレビのニュースや新聞から確かな情報を得て、家族や友達と思いや考えを伝え合う。十年後二十年後の未来をどんな世の中にしたいのか。世界の平和と人類の幸福のために、未来の自分にできることはなんだろう。そして、そのために、今、どんな努力をすればよいのか。時間をかけて考え、地道に行動していきましょう。

本年度、本校の学校教育目標を「高い理想を掲げて未来を語り、自己を鍛え続ける雄中生」としました。学校は立派な社会人となるための修行の場です。修行ですから、辛いことや面倒なこともいっぱいあります。しかし、それをがんばり乗り越えることで世の中に役立つ本物の力、底力が身に付くのです。友と語り合っって理想とする未来を描き、そこで貢献できる自分になるための努力をひた向きに続ける。これが目指すべき雄中生の姿です。

しかし、この目標の実現には周囲からの支援が不可欠です。くじけそうなとき、投げだしそうなときは、ぜひ温かい励ましをお願いします。周囲からの愛情をエネルギーに変えて、雄中生一人一人は自立に向けてまた頑張ることができます。地域・保護者・教職員が一体となって、立派な雄中生を育てていきましょう。今年度もよろしくお願いします。

4～5月の行事予定

4月25日(月) 学校納金口座振替日
27日(水) 内科検診(2年1～3組)
5月 2日(月) 4月23日(土)の振替休業日
9日(月) 地域家庭巡回(～11日)
12日(木) 内科検診(1年4～6組)
15日(日) 3年生修学旅行(～17日)

5月16日(月) 学校納金口座振替日
18日(水) 3年生振替休業日
18日(水) 内科検診(2年4～6組)
21日(土) PTA古紙回収(～22日)
26日(木) 歯科検診(2年)



令和4年度 始業式

4月6日(水)、17名の新しい教職員を迎え、雄山中学校の令和4年度が始まりました。



学校長式辞



始業式の様子



作文発表



作文発表

令和4年度 入学式

4月8日(金)、令和4年度の入学式を行いました。新たに220名の1年生が加わり、全校生徒650名が揃いました。



学校長式辞



新入生入場の様子



歓迎の言葉



入学式の様子



入学の言葉



校歌紹介



令和4年度新入生